

Neuss

Tausendmal geklickt

[21.11.2014] Bereits seit dem Jahr 2002 können sich Bürger der Stadt Neuss online über Rats- und Ausschusssitzungen informieren. Auf den Service wurde alleine im Oktober dieses Jahres mehr als 1.000-mal zugegriffen.

Das Ratsinformationssystem der Stadt Neuss erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Allein im Oktober dieses Jahres verzeichnet die städtische Seitenanalyse über 1.000 Klicks. Wie die Kommune mitteilt, wurden vor allem die Beratungsunterlagen aus den öffentlichen Sitzungen angeschaut und heruntergeladen. Die Stadt Neuss war nach eigenen Angaben eine der ersten Städte, die diesen digitalen Service auf ihrer Webseite angeboten hat – bereits seit dem Jahr 2002 können sich die Bürger online über kommunalpolitische Ereignisse und Entscheidungen informieren. Die zunehmende Nachfrage hänge unter anderem mit den optimierten Möglichkeiten der Recherche und des Downloads zusammen. So können seit dem Systemneustart im Jahr 2010 die Inhalte einer kompletten Sitzung als PDF-Paket auf den eigenen Rechner geladen werden. Darüber hinaus ermöglicht die Suchfunktion ein vollständiges Durchforsten des Ratsinformationssystems nach Sitzungen und den dazugehörigen Dokumenten. Die Niederschriften der einzelnen Sitzungen sind teilweise bis zum Jahr 2003 zu ermitteln.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Neuss